



Las vistas desde el punto más alto de la noria abarcan un entorno de 30 kilómetros. :: FERNANDO GONZÁLEZ

Málaga, a vista de noria

El nuevo atractivo del Puerto de Málaga comienza a girar para mostrar la ciudad



ÁLVARO FRÍAS

✉ En Twitter: @alvaro_frias

Desde la empresa desmearon de que la estructura estará un día en periodo de rodaje y no funcionará a pleno rendimiento hasta el 8 de septiembre

MÁLAGA. La ciudad cuenta ya con un nuevo atractivo para que autóctonos y visitantes lo disfruten. Se trata de la noria instalada en el Puerto de Málaga, que ayer comenzó a dar sus primeras vueltas mostrando una estampa de la ciudad que hasta ahora nunca se había contemplado.

Sin embargo, aunque la noria, bautizada como Mirador Princess, ya ha abierto sus puertas al público, aún no funciona a pleno rendimiento. Así lo explicó ayer el responsable de la empresa promotora Mederyt Show Services, Santiago Sardà, quien señaló que la infraestructura está en periodo de rodaje, por lo que se pueden producir algunos parones para realizar tareas de calibrado.

Durante esta pequeña puesta a largo de la noria, a la que no faltaron autoridades como el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre; el presidente de la Autoridad Portuaria, Paulino Plata, y diversos representan-



Vista de la noria. :: F. GONZÁLEZ

LOS PRECIOS

► **Sencillo.** El precio unitario del billete es de 10 euros.

► **Grupos.** Aquellos que estén conformados, como mínimo, por seis personas pagarán 8 euros.

► **Mayores.** Los adultos de más de 65 años tendrán que abonar 8 euros para subir.

► **Familias.** Cada uno de sus miembros pagará 7 euros.

► **Niños.** Aquellos que midan menos de 1,20 metros tendrán que abonar 6 euros, mientras los que sean menores de 0,80 metros subirán gratis.

LOS DATOS

70

metros es la altura con la que cuenta la noria que se ha instalado en el puerto.

15

minutos es lo que dura un viaje, durante el que los pasajeros que se hayan subido darán tres vueltas completas en la rueda.

tes de la Junta de Andalucía; Sardà aprovechó la ocasión para informar de que la inauguración oficial de la noria será el próximo 8 de septiembre, cuando ésta ya funcionará a pleno rendimiento.

Aquellos que quieran disfrutar de la experiencia de subir a esta noria tendrán que pagar el billete por ello. Sardà expuso que hay varios precios, que van desde el billete sencillo que vale 10 euros hasta otros con descuentos que sitúan la tarifa entre seis y ocho euros. Por esas cantidades se podrá efectuar un viaje, que tiene una duración de 15 minutos, durante los cuales la rueda realiza tres vueltas completas.

42 cabinas

Así, los usuarios tendrán acceso a una de sus 42 cabinas, que están acristaladas y climatizadas. En ellas subirán hasta 70 metros de altura para contemplar unas vistas que alcanzan los 30 kilómetros. Al respecto, Sardà indicó que esto supone un atractivo que permite enseñar la belleza de la ciudad desde un punto de vista al que de otra forma no se tendría acceso.

Por su parte, Plata afirmó que la noria contribuirá a que los negocios del puerto y su entorno tengan más afluencia de público. Además, precisó que la instalación servirá como atractivo para cuando acabe la temporada fuerte de turismo, y que siga atrayendo a turistas a la zona.

Finalmente, el alcalde señaló que le parece «muy bien» la instalación de la noria. De la Torre también aseguró que cree que la ubicación del mirador reúne unas condiciones adecuadas para que tenga un gran éxito.